



Le retour de la cigarette dans les bars

Rubrique : actualités - Date : jeudi 3 février 2011

Depuis bientôt deux ans, DNF s'alarme du retour de la cigarette dans les lieux publics. Le manque de contrôle criant est en partie responsable de cette situation.

Les articles de presse se multiplient et décrivent un véritable retour de la fumée de tabac dans les bars et les lieux de nuits. La situation peut rapidement évoluer dans le mauvais sens et nous connaissons prochainement, si rien ne change, un retour à l'ère du tabac roi comme avant le décret du 15 novembre 2006.

Lire les articles du

[La provence](#)

[20 minutes](#)

Et [un entretien sur france inter](#) de Gérard Audureau à ce sujet .